



なかよし

第9号

令和6(2024)年2月11日発行

園長 リチャードソン一枝

夏休みを楽しく過ごし、心も体も一段と成長したくましくなった子供たちの姿を見ておどろいた4学期のはじまりでしたが、2回の授業を終え残すところ6週の授業となりました。今学期は、先週の節分に始まりひな祭りや学習発表会そして卒園式と行事が目白押しです。張り切ってまいりましょう。



「学習発表会」各クラスでは以下の目標に向かって指導をしています。

- ① 同年齢集団の友達と一緒に楽しく参加し、力を合わせることの大切さを知る。
- ② 日本語を話す力を高める。
- ③ 幼稚園学習に意欲を持ち自信をつける。

ひつじ組は「とんでけひこうき」、さくら組は「三匹のやぎのがらがらどん」の発表です。全員が自信をもって楽しく発表会が迎えられるよう、みんな一生懸命に練習をしています。ご家庭でも、発表会を楽しみにしていることを子供たちに伝え、やる気につなげてください。



「豆まき集会」を行いました。外から入ってこようとする鬼を豆まきでやっつけました。

先生の腹から声を出した「鬼は外」の声に触発されて、みんなが「鬼は外～福は内～」と驚くほど大きな声で豆まきをしました。みんなの中にいるかもしれない「怒りんぼ鬼」や「泣き虫鬼」や「やだやだ鬼」も逃げてしまったことでしょう。



お願ひ

- ① 帽子や日焼け止めで日焼け止め対策をしましょう。
- ② 登園前にトイレに行く習慣をつけましょう。(授業開始や休み時間直後に「トイレ!」ということがしばしばあります。)
- ③ 水筒を持ってきましょう。



事務局からのお願い

安全確認のため、授業日当日の欠席・遅刻の連絡は9時30分までにお願いします。

【欠席等連絡フォーム】

<https://forms.gle/FESKHCYtYMPWicBA>

【Email】 office.cjss@gmail.com

【TEL】 03-348-9512

※緊急時はお電話でお願いします。